

CLUBES

El Newcastle demanda a la Premier League por frenar su venta

El club, propiedad de Mike Ashley, ha llevado al Tribunal de Apelación de la Competencia a la Premier League por “impedir” la venta del club al fondo de inversión saudí PIF.

Palco23

10 may 2021 - 15:00



El Newcastle llevará a la Premier League a los juzgados. El equipo del norte de Inglaterra, controlado por Mike Ashley, volverá a emprender acciones legales contra la competición liguera inglesa después de que esta “entorpeciese” la venta del club al fondo de inversión saudí PIF, según ha informado *SportBusiness*.

La entidad gestora de la liga inglesa rechazó la oferta de compra del Newcastle por 350 millones de libras (391,4 millones de euros) realizada por un grupo que incluía a PCP Capital Partners, los hermanos Reuben y el fondo de inversión pública de Arabia Saudí, PIF.

El Newcastle, controlado por el empresario y dueño de Sports Direct, Mike Ashley, ha denunciado que la Premier ha tomado esta decisión y que a los aficionados “se les está negando lo que se merecen”, ha comentado al respecto el presidente.

El Newcastle cifra su valoración en 347 millones de libras

El empresario lleva años tratando de vender el club de las *urracas*, el cual ha valorado en más de 347 millones de libras (400 millones de euros). En los últimos meses se han sucedido distintas informaciones acerca de ofertas por adquirir el club, aunque la más avanzada había sido la del consorcio formado por el fondo saudí PCP y los hermanos Reuben.

Ashley se hizo con el club en 2007 por cerca de 139 millones de libras (160 millones de euros). La temporada anterior, la 2019-2020, el club hizo la mayor inversión de su historia en fichajes, con un total de 74 millones de libras (86 millones de euros), 44 de los cuales fueron destinados a un solo jugador.